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Santa Cruz de Tenerife, 17 de mayo de 2003

Queridas amigas y queridos amigos de Tenerife, lo primero que quiero deciros es 

que os agradezco mucho que estéis aquí esta tarde, como nos recordaba nuestro 

amigo Pablo. Por cierto, yo sé que no se pueden celebrar corridas de toros en las 

Islas  Canarias;  pero  tengo  que  decir  que  Pablo,  cuando  ha  tropezado  por  la 

escalera, tenía una salida torera, como no las veía yo; pero torera, torera. Se ha 

caído de rodillas e iba el tío andando de rodillas, aguantando el tipo muy bien.

Queridas  amigas  y  amigos  de  Tenerife,  de  Santa  Úrsula,  del  Valle  de  La 

Orotava,  del  Puerto  de  la  Cruz,  de  Los  Realejos,  de  Guía  de  Isora.  Son las 

pancartas, pero también tengo que hablar de La Laguna y de muchos otros sitios; 

pero no voy a citar a todas porque, si no, no terminamos.

Me vais a permitir que yo mande un mensaje de ánimo desde aquí a una persona, 

porque sabéis que esta mañana en Las Palmas nos hemos puesto de parto. María 

José López González, que se llama así para que no haya ninguna duda, 

está de parto y he preguntado al Delegado del Gobierno qué noticias había. Me 

parece que viene niña y que se llama Aymara; pero, como es la primera, la cosa 

va larga y está haciendo lo que hay que hacer en este momento. Desde aquí la 

mandamos muchísimos mensajes de ánimo, que tenga la niña bien y que sea para 



bien de todos, para bien de su familia y para bien de la niña. Yo ya le he dicho 

esta mañana allí que, si quiere, soy el padrino de la niña. Como diría un amigo 

mío, no sé si a la niña la haces un favor o una faena; pero yo estoy dispuesto a 

serlo.

Muchas gracias por vuestro apoyo, muchas gracias por estar aquí, y yo lo que 

espero y deseo es que este ánimo, este buen humor, estos buenos deseos y este 

esfuerzo que todos hacemos en este momento en Tenerife, donde una vez más 

estoy  muy  a  gusto,  y  estoy  encantado  de  estar  con  vosotros…  Yo  creo 

sinceramente  que  después  de  muchos  esfuerzos,  después  de  mucho  trabajo, 

después de siete años de Gobierno, como nosotros, como decía José Manuel, 

podemos  ir  con  la  cabeza  alta,  como  nosotros  tenemos  las  manos  limpias, 

nosotros podemos ir por toda España hablando de las cosas, de nuestras ideas, de 

nuestros proyectos y de nuestras realizaciones. 

A mí me gusta ver como desde el Gobierno de España hemos podido impulsar 

una  buena transformación,  muchas  cosas  aquí,  en  Tenerife,  muchas  cosas  en 

todo el conjunto de las Islas Canarias y estamos dispuestos a seguir haciéndolo. 

Tenemos una España en marcha,  una España próspera, una España dinámica, 

una España positiva, una España respetada, y no queremos que eso se pare y no 

queremos que nadie nos la pare.

 

A mí me gusta decir al comienzo de los actos que estoy muy orgulloso de tres 

cosas; una es de mi partido, el cual ya presido hace algunos años. Somos un buen 

partido,  somos un gran partido,  y os quiero decir  que este partido nuestro, el 

Partido  Popular  de  España,  el  vuestro,  es  puesto  como modelo  para  muchos 

partidos  europeos  y  para  muchos  partidos  del  mundo.  Por  la  agrupación  de 

esfuerzos,  la  cohesión  que  hemos  hecho  aquí,  lo  que  nosotros  hemos  sido 

capaces  de  hacer,  forjar  mayorías,  sumar  esfuerzos,  dedicarnos  a  trabajar  y, 

cuando las cosas se nos ponen difíciles, dar ejemplo de seriedad, de serenidad, de 

responsabilidad,  todo el mundo hoy sabe y conoce que, cuando en España se 
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trata de hablar de cosas serias y de resolver problemas serios, puede confiar y 

debe confiar en nosotros, debe confiar en el Partido Popular.

Estoy muy orgulloso del Partido Popular, más que nunca, y quiero deciros que 

vuestro apoyo durante los últimos tiempos, durante los últimos meses, ha sido 

fundamental,  porque algunos,  los socialistas  con sus coaliciones,  han querido 

utilizar  atajos  para  derribar  al  Partido  Popular  y  para  acabar  con  nuestro 

Gobierno, y no lo han conseguido. No basta con que no lo hayan conseguido, 

ahora les tenemos que dar una lección democrática llenando las urnas de votos, 

que es como se hacen las cosas en las urnas.

Estoy haciendo una campaña electoral y como hace mucho tiempo me lo estoy 

pasando fenomenalmente bien. Además os voy a decir una cosa, en todos los 

años que llevo de Gobierno, que ya van para siete, nunca he dejado de tomar una 

decisión que no fuera pensando en los intereses generales de España y no dejaré 

de tomar ninguna decisión que no sea pensando y defendiendo el interés general 

de España y de los españoles; nunca.

A mí me elegisteis, entre otras cosas, para tener una España más estable, más 

próspera y más segura, y después de siete años de Gobierno os digo aquí, en 

Tenerife: tenemos una España más estable, más próspera y más segura; estamos 

cumpliendo. 

Además  de  un  partido,  tenemos  un  proyecto  que  nos  permite  hablar  con  el 

mismo lenguaje y con el mismo mensaje en toda España. Nosotros no valemos 

para hacer discursos fáciles, ni para hacer discursos demagógicos, ni para hacer 

discursos  vacíos;  nosotros  tenemos  una  idea,  un  concepto,  un  proyecto  para 

nuestro país y ese proyecto de transformación, de modernización, de cambio, de 

prosperidad, de España es el  que pusimos en marcha hace siete años y es un 

proyecto que está dando buenos resultados. 
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Hay quienes hablan mucho, pero son incapaces de poner una idea encima de la 

mesa, una sola alternativa encima de la mesa, una sola propuesta encima de la 

mesa, y nosotros seguimos día tras día gobernando España, tomando decisiones 

y buscando la colaboración de todos aquellos españoles que quieran arrimar el 

hombro y no poner palos en las ruedas de la bicicleta, ni poner dificultades a la 

marcha de España. 

Además, tenemos buenos equipos, tenemos los mejores equipos. Yo no tengo la 

suerte de vivir en Santa Cruz pero, si viviese en Santa Cruz, a mí me gustaría 

mucho  tener  a  Cristina  como  Alcaldesa,  me  gustaría  mucho  tenerla  como 

Alcaldesa. Benito es un gran candidato al Cabildo; Pablo, nuestro amigo torero, 

es  muy  buen  candidato  al  Parlamento  de  Canarias  y  José  Manuel  será  un 

magnifico Presidente de Canarias. Todos estarán trabajando, ayudando, y quiero 

deciros una cosa: mirad Canarias en el año 1996 y miradlas ahora. A las Islas 

Canarias le sienta bien el Partido Popular y le sienta bien el Gobierno del Partido 

Popular.

Para el que tenga dudas, ahí están los avances, ahí están los datos, ahí están los 

resultados, ahí están las infraestructuras, ahí están tantas cosas. 

Como  decía  José  Manuel,  también  es  el  momento  de  que  se  asuman 

responsabilidades desde los Gobiernos autónomos. A mí me gustaría, como ha 

dicho José Manuel, que la Sanidad canaria funcione mejor, porque me preocupan 

mucho el bienestar y la cohesión social de nuestro país. Todas las Comunidad 

Autónomas  tienen  la  responsabilidad  de  gestionar  la  Sanidad,  unas  lo  harán 

mejor  y  otras  lo  harán  peor.  Nosotros,  desde  el  Gobierno,  tenemos  la 

responsabilidad de establecer unas líneas generales y, por eso, el viernes pasado, 

precisamente  pensando  en  los  profesionales  de  Sanidad,  hemos  aprobado  el 

Estatuto-Marco  de  las  profesiones  sanitarias,  por  eso  hemos  establecido  y 

aprobado una Ley de Profesiones Sanitarias y por eso hemos aprobado una Ley 

de  Calidad  de  Sanidad.  ¿Qué  significa  eso?  Que  nosotros  garantizamos  y 
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queremos que se garantice que todos los españoles, estén donde estén,  tienen 

derecho a la misma prestación y a la misma asistencia sanitaria. 

Naturalmente, cuando uno está en cualquier parte de España --y lo voy a poner 

con un ejemplo--, es mejor que nunca se ponga malo pero, si se pone malo, tiene 

la seguridad de ser atendido. Por eso todos los españoles van a tener dentro de 

poco una tarjeta sanitaria, de tal manera que, si un tinerfeño, un chicharrero, va a 

Barcelona, a Madrid, a Murcia, o donde le dé la gana en España, o vienen aquí, 

no tenga que tener diecisiete tarjetas según cambian de Comunidad Autónoma, 

sino que tenga una tarjeta que le valga para ser atendido en todas partes y luego 

que los hospitales se gestionen bien. Eso es lo que nosotros queremos.

Llevamos siete años de crecimiento consecutivo, siete años creciendo más que la 

media de la Unión Europea,  a más velocidad.  Ayer  salían todos los datos de 

crecimiento en todos los países de Europa. En los más grandes países europeos 

sus economías no crecen y cada vez hay más desempleo. España crece más del 

doble que los demás y, además, creamos más de la mitad de todo el empleo que 

se  crea  en la  Unión Europea.  Ésos  son los  resultados  que  nosotros  podemos 

plantear.

En  siete  años  llevamos  creado  cuatro  millones  de  nuevos  empleos,  cuatro 

millones de nuevos puestos de trabajo. Que se miren las cifras del empleo y que 

se miren las cifras del desempleo aquí, en las Islas Canarias. Hemos reducido el 

desempleo a menos de la mitad, y porque queremos las Canarias y la España del 

pleno empleo es por lo que queremos continuar creciendo y que no nos venga 

nadie a decirnos que tenemos que ir a los tiempos del  40 por 100 de paro de los 

jóvenes, del 35 por 100 de paro de las mujeres o del 25 por 100 de paro de los 

españoles.  No  queremos  la  España  del  paro,  ni  de  la  deuda,  ni  del  déficit. 

Queremos  la  España  de  la  prosperidad,  donde  los  impuestos  bajan,  y  el 

desempleo, y la gente tiene recursos para hacer las cosas.
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Yo eso se lo digo a los jóvenes y se lo digo también, en este caso, a los mayores. 

Nos  encontramos  una  Seguridad  Social  quebrada,  nos  encontramos  una 

Seguridad  Social  en donde había  que pedir  créditos  a  la  Banca privada  para 

pagar las pensiones. Siete años después, igual que tenemos récord de españoles 

ocupados,  tenemos  récord  de  afiliados  a  la  Seguridad  Social,  tenemos  la 

Seguridad  Social  en  superávit,  podemos  mejorar  año  tras  año  las  pensiones, 

especialmente las más bajas, y creamos un Fondo de Reserva de la Seguridad 

Social  para  garantizar  las  pensiones del  futuro.  Así  es  como se hace política 

social.

Yo me comprometí a que en el año 2004 hubiese un Fondo de Reserva para las 

pensiones de 6.000 millones de euros. A comienzos de 2003 teníamos un Fondo 

de  Reserva  de  7.400 millones  de  euros  y  en lo  que  llamo esa hucha  de  los 

pensionistas españoles, que hay que ir llenando año tras año con el empleo, con 

el crecimiento y con los cotizantes a la Seguridad Social, no queremos que nadie 

toque la hucha. Para que nadie la toque hemos aprobado una ley que dice que 

todo superávit de la Seguridad Social va a la hucha y que la hucha no se puede 

tocar, porque ahí están las pensiones del futuro.

Aquí hay algunos, el Zapatero y su gente,  que hablan mucho a los jóvenes y 

hablan mucho de los jóvenes; pero hablar de jóvenes es hablar de oportunidades 

y es hablar de trabajo. Nosotros heredamos una España con un 40 por 100 de 

desempleo juvenil y hemos reducido eso a menos de la mitad. Eso significa que 

tenemos fórmulas que dan resultados. Por lo tanto, que no nos vengan a decir 

que  tenemos  que  hacer  lo  contrario  o  que  tenemos  que  volver  a  las  recetas 

fracasadas donde no queremos volver.

Hay 45.000 tinerfeños  que  han  dejado de  pagar  el  Impuesto  de  Actividades 

Económicas;  hay  96.000  familias  tinerfeñas  que  se  han  beneficiado  de  la 

segunda rebaja del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, que decían 

que no lo podíamos rebajar y dos veces lo hemos rebajado ya; hay más de 8.000 
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madres  tinerfeñas  que  reciben  una  ayuda  de  cien  euros  mensuales  por  haber 

tenido o por tener un hijo y trabajar fuera de casa. 

Hay desde el viernes pasado un nuevo Proyecto de Ley para ayudar a las familias 

numerosas, para ayudarlas en la vivienda, para ayudarlas en el transporte, para 

ayudarlas en su factura cotidiana y en su vida cotidiana, para ayudarlas a que 

puedan trabajar también las madres de familias numerosas, si quieren, fuera del 

hogar y puedan tener ayudas para contratar gente que cuiden a los niños en casa.

Hay ofertas de 400.000 plazas de guarderías para que cada vez haya más mujeres 

que  se  incorporen  al  mercado  de  trabajo.  Y  nuestros  candidatos  se  han 

comprometido a suprimir el Impuesto de Sucesiones entre padres e hijos y entre 

cónyuges para que los ahorros familiares no tengan que desaparecer. 

Eso es hacer política social, eso es hacer política a favor de las personas, eso es 

trabajar con la cohesión social del país y lo demás es cuento, lo demás es mucho 

cuento, lo demás es, como dice la canción, "palabras, palabras y palabras".

Cuando tuvieron la oportunidad, dejaron la España del paro y del despilfarro. 

Ahora  la  hemos  corregido  y ahora  tenemos  que  seguir  avanzando y creando 

todos los días en España. Y justamente por eso nosotros no queremos que se 

juegue con las cosas serias. Si hemos conseguido eso, es sobre la base de una 

buena estabilidad política y de una buena estabilidad institucional. 

No queremos  que  nadie  juegue  con las  bases  de  convivencia  sentadas  en  la 

Constitución  española.  No  solamente  aquellos  que  quieren  romper  la 

Constitución, o que quieren romper el Estatuto, o que quieren romper las bases 

de convivencia; lo que queremos es que todo el mundo hable claro sobre lo que 

quiere para el futuro del país.

Yo lo digo claramente desde aquí, en Tenerife: queremos mantener la estabilidad 

institucional de España, queremos mantener la Constitución, no queremos que se 
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juegue con ella. Cuando algunos no hablan claro, se lo reclamamos y al señor 

Zapatero y a los socialistas les decimos: menos juego de federalismos, menos 

juego de confederaciones y más seriedad a la hora de decir: nosotros defendemos 

el modelo de la pluralidad de España y nosotros no pactaremos con aquellos que 

lo quieren poner en peligro. Eso es lo que hay que garantizar.

A nosotros se nos decía que el Estado de las Autonomías iba a tener poco futuro 

con  nosotros.  Hemos  cerrado  regímenes  financieros  con  las  Comunidades 

Autónomas  y  con  las  Corporaciones  Locales;  disponen  las  Comunidades 

Autónomas  de  más  competencias  que  nunca;  hemos  llegado a  una  forma  de 

desarrollo y de culminación formidable del Estado de las Autonomías en España. 

Ahora  también  los  Cabildos  y  los  Ayuntamientos  tienen  mucho  que  decir, 

porque  no  basta  solamente  pedir  descentralización  para  unos,  hay  que  hacer 

descentralización para todos. Por eso es muy importante elegir bien los Alcaldes 

y elegir bien los Presidentes del Cabildo, también. 

Nosotros hemos dado un paso gigantesco en eso. Se administran más recursos 

que nunca, más dinero que nunca, desde el punto de vista financiero y eso se 

debe al impulso que nosotros hemos dado. Nos hemos ocupado también de eso, 

que son cosas importantes, que son cosas serias y cosa seria también es afrontar 

los  principales  problemas  que  tiene  nuestro  país  y  también  los  principales 

problemas que tiene el mundo.

Me vais a permitir que yo haga alguna referencia hoy, aquí, porque el principal 

problema que tiene España hoy, desde hace tiempo por desgracia, y el principal 

problema que tiene el mundo hoy se llama terrorismo. Lo que tenemos que  tener 

es la determinación, la convicción y la decisión de derrotar claramente con todas 

sus consecuencias al terrorismo.

Ayer  un  grupo  de  fanáticos  crueles  cometió  atentados  en  Casablanca,  en 

Marruecos.  Dos  compatriotas  nuestros,  desgraciadamente,  perdieron  la  vida; 

otros están heridos. Nosotros desde aquí hemos guardado un minuto de silencio 
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en su memoria, como esta mañana también en Gran Canarias; mandamos nuestro 

mensaje de nuestro afecto desde lo más hondo de nuestro corazón a sus familias 

y a sus amigos, y damos todo nuestro apoyo al Gobierno de Marruecos a la hora 

de afrontar el problema del terrorismo. No es la primera vez que los españoles 

sufren  el  fundamentalismo  fanático,  lo  hicieron  y  lo  tuvieron  que  padecer 

también  en  Marruecos  en  1994.  Lo  hemos  padecido  en  España,  lo  hemos 

padecido en otros países.

Pero yo quiero deciros que todos los terrorismos son iguales. Todo el terrorismo 

tiene la base del fanatismo, la base del fundamentalismo, la base de la crueldad, 

la  base  de  intentar  acabar  con vidas  humanas  para  intentar  acabar  con seres 

humanos libres. Y no hay más determinación que derrotarlo. 

Y ahora que España preside el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en 

el capítulo antiterrorista, en el Comité Antiterrorista del Consejo de Seguridad de 

las  Naciones  Unidas  hemos  presentado  iniciativas  para  que  con  todos  los 

Gobiernos del mundo que quieran, que estén dispuestos, que afortunadamente 

son  la  mayoría,  podamos  dar  la  batalla  frontal,  definitiva,  al  terrorismo 

internacional y también al terrorismo en España al que acabaremos derrotando 

con toda seguridad.

Hay gente que cree que es mejor no tener aliados políticos; hay gente que cree 

mejor que los problemas se resuelvan solos; hay gente que le parece bien pedir 

ayuda cuando nosotros la necesitamos,  pero que,  cuando los demás necesitan 

ayuda y nos dicen "José María, que nosotros hemos echado una mano, ven aquí a 

echar una mano", nosotros tenemos que decir que no porque somos más listos 

que nadie. Las cosas no funcionan así,  ni nos conviene que funcionen así,  ni 

deben funcionar así. 

Si alguien piensa que los problemas del terrorismo se resolverán sin una buena 

cooperación internacional, se equivoca, y yo se lo digo con toda claridad. Para 

eso hacen falta fuertes alianzas y estar muy comprometido en la lucha contra el 
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terrorismo.  Igual  que  aquí  les  dijimos  claramente  a  los  terroristas  y  a  sus 

cómplices "solamente aplicaremos la Ley, pero vamos a aplicar toda la Ley, vais 

a  caer  uno tras  otro,  vais  a  cumplir  íntegramente  las  penas  en  prisión",  hoy 

podemos decir que la democracia española es mejor que nunca porque ningún 

terrorista,  ni  disfrazado,  ni  sin  disfraz,  se  puede  presentar  a  las  próximas 

elecciones por primera vez en la democracia española.

No me tiene que contar nadie lo que es la lucha antiterrorista, ni las decisiones 

difíciles en materia antiterrorista; pero yo estoy contento de que la democracia 

española sea mejor, de que nuestro Estado de Derecho sea más fuerte, de que 

tengamos  cada  vez  aliados  más  fuertes,  de  que  tengamos  cada  vez  una 

cooperación  más  fuerte,  y  acabaremos  triunfando.  Claro  que  acabaremos 

triunfando,  pero  tenemos  que  tener  la  determinación  de  hacerlo.  Como  en 

economía, como en la política, como en el paro, como en el empleo, como en la 

Seguridad  Social,  también  en  terrorismo  tenemos  que  ser  capaces  de  hacer 

nuestros deberes, y los estamos haciendo; y tenemos que ser capaces de aportar 

nuestra solidaridad y lo estamos haciendo también.

Ya veréis  como no somos  nosotros  solos,  lo  estáis  viendo,  los  que  tenemos 

problemas y nos necesitaremos los unos a otros para afrontar estos problemas. 

Esa España solidaria es la España que yo quiero que también se mantenga, se 

fortalezca y se proyecte claramente.

No encontrarán refugio los terroristas que nos acosan en ningún sitio de Europa 

ni  de  América.  Tendrán  todo  cerrado,  no  tienen  más  esperanza  que  ser 

derrotados y esa esperanza de la derrota espero que la puedan ver cumplida lo 

más rápidamente posible. En eso estamos comprometidos claramente y en eso 

también tenemos la ayuda de nuestros amigos europeos.

Yo  sé  que  muchas  veces  he  trabajado  en  muchos  Consejos  Europeos  por 

Canarias y ahora quiero decir algunas cosas muy sencillas: si las Islas Canarias 

figuran como región ultraperiférica en el Tratado de la Unión Europea, es porque 

10



el  Partido Popular  y porque el  Gobierno del  Partido Popular  lo negoció y lo 

consiguió;  si  Canarias  tiene  un  régimen  económico  fiscal,  tiene  una  zona 

económica y tiene determinadas ventajas de apoyo, es porque el Partido Popular 

lo negoció, lo defendió y lo consiguió. 

Nuestro compromiso es también defender eso. Por lo tanto, podemos a hablar de 

cosas aquí, en Tenerife, de cosas en Gran Canaria, de cosas concretas en cada 

una de las islas; podemos hablar de nuestro trabajo por Canarias en el conjunto 

de España, y podemos y debemos hablar con orgullo de lo mucho que hemos 

hecho por Canarias en Europa más que nadie y quiero que se sepa. Más que 

nadie.

Ahora yo no quiero que lo que es estabilidad pueda cambiarse por inestabilidad, 

no quiero que donde hay prosperidad vuelva a ver paro o estancamiento y no 

quiero que lo que ganamos en seguridad lo perdamos en dudas o lo perdamos en 

políticas equivocadas. 

Yo le  decía  antes  a  José  Manuel  Soria  que  yo  hablaría  un  momento  de  las 

cuestiones  de seguridad.  Hay propuestas que yo  no entiendo,  y  lo  decía  esta 

mañana en Gran Canaria. No entiendo, por ejemplo, que se diga que hace falta 

crear  más  empleo  en  Canarias,  no  lo  entiendo;  igual  alguien  me  lo  puede 

explicar, pero yo precisamente no lo entiendo. Yo no entiendo, por ejemplo, una 

conversación  mía  con cualquier  colega  mío  del  mundo  y  decirle:  en  España 

estamos  creando  mucho  empleo,  pero  hemos  decidido  crear  empleo  en  toda 

España menos en Canarias. Es incomprensible, no lo puedo entender.

Tampoco puedo comprender que digan algunos que Canarias no necesita seguir 

creciendo, que no necesita seguir creciendo. Tampoco puedo entender que haya 

gente en contra de la movilidad. Yo quiero que la gente se mueva y vaya donde 

quiera. Yo me alegro mucho de que Canarias reciba tantos millones de turistas al 

año, porque eso es la base económica de las Islas Canarias. 
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Nos conviene  mucho  la  seguridad,  nos  conviene  mucho  la  estabilidad  y  nos 

conviene mucho que la gente se siga moviendo. Y les conviene mucho a los 

tinerfeños,  y  lo  digo  con  toda  claridad,  que  venga  mucha  gente  aquí  y  los 

tinerfeños tienen toda la libertad para ir donde les dé la gana, afortunadamente, 

todos los que puedan; y los españoles, también. 

¿Qué es eso de presentar una ley para que no se pueda mover la gente? ¿Qué es 

eso? ¿Qué es eso de decir que se va a limitar la entrada de peninsulares aquí, en 

las Islas Canarias? O ¿qué es eso de que se van a limitar los movimientos de la 

gente? ¿Pero de qué estamos hablando? 

Eso es como cuando yo voy a algún sitio y escucho un discurso terrorífico contra 

la globalización económica,  pero terrible,  y,  de pronto, el tipo que lo hace se 

levanta y coge un teléfono móvil desde el otro lado del Atlántico, desde Brasil 

para  hablar  con España.  Y yo  siempre  pienso:  ¿qué  se  creerá  éste  que  es  la 

globalización nada más que eso? Entre otras cosas, poder hablar por teléfono 

móvil  desde  Brasil  con  España,  por  ejemplo,  o  con  China.  Ésa  es  la 

globalización que algunos critican muchísimo, pero usan todos los días. 

Pues yo  digo que cuidado con las políticas  que consisten en poner  coto a la 

prosperidad y mirad en algunas Comunidades Autónomas también muy turísticas 

lo que les está pasando, mirad en las Islas Baleares.

En las Islas Baleares llegaron a una conclusión: se juntaron siete partidos para 

conseguir acabar con el Gobierno del Partido Popular. La Comunidad Autónoma 

de Baleares era la de mayor crecimiento de España, la de mayor renta de España; 

hoy es la que menos crece en España, porque el Gobierno de los siete, que son 

gente muy lista por lo que parece, dijo: "¿cuál es la principal fuente de riqueza de 

Baleares?  El  turismo.  ¿Qué  tengo  que  hacer?  Cargármelo".  Y  se  lo  están 

cargando. Por favor, que no haya políticas en las Islas Canarias que limiten el 

crecimiento,  que  limiten  el  empleo,  porque  es  apostar  por  la  pobreza  de  los 

canarios y nosotros no queremos la pobreza de los canarios, queremos el empleo 

de los canarios.
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Y  lo  mismo  en  la  seguridad.  Uno  puede  decir:  "yo  quiero  una  policía 

autonómica".  Muy  bien.  ¿Y  eso  qué  quiere  decir?  "Eso  quiere  decir  que  la 

Guardia Civil se tiene que ir". No diga cosas raras, por favor, no diga cosas raras. 

Yo contaba y vuelvo a contar que cada vez que hay una operación que hacer en 

el mundo a mí lo primero que piden las Naciones Unidas y otros Gobiernos es 

que envíe guardias civiles, es lo primero que me piden. Me gustaría mandar más, 

pero  no  puedo  mandar  más.  Resulta  curioso  y  paradójico  que  también  una 

institución  que  es  admirada  y  respetada  en  todo el  mundo  ahora  resulta  que 

donde vaya a tener problemas es aquí.  Pero, ¿qué necesidad tenemos de crear 

más  cosas?  Con  la  Policía  Nacional,  con  la  Guardia  Civil,  que  trabajan 

admirablemente bien, con las Policías locales, como ha dicho José Manuel, hay 

que actuar coordinamente, con sentido común y no meternos en más líos que no 

nos hacen falta absolutamente para nada ni valen para nadie. 

Yo digo mi receta: estabilidad, prosperidad y seguridad, las tres cosas. No quiero 

que eso se cambie,  lo que quiero es Gobiernos locales, Gobiernos regionales, 

Cabildos  Insulares,  que trabajen al  ritmo que trabaja el  Gobierno de España. 

España está en marcha y va a muy buena velocidad. Que nadie nos la pare y que 

todos  trabajemos  por  ella.  Y  el  día  25  de  mayo  que  demos  una  lección 

democrática. 

Os digo dos cosas: el día 25 les vamos a ganar las elecciones, les vamos a ganar. 

Y os digo otra cosa más, para que se vayan preparando: les vamos a ganar estas 

elecciones y las siguientes, también.

Gracias.
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